

—Les classes s'ouvriront le 1er septembre chez les Révdes Sœurs de la Charité de Rimouski. Comme les années passées les Révdes Sœurs espèrent avoir un grand nombre d'élèves.

—Le 29 juillet, Sa Grandeur Mgr l'Evêque de Rimouski a fait la visite canonique de la communauté des Sœurs du Saint-Rosaire.

—Le bazar au profit du couvent des Sœurs de la Charité de Rimouski, commencé le 23 juillet et terminé le 20 août, a été un véritable succès. On a déjà reçu au-delà de \$2,000, et un certain montant doit encore entrer en caisse sous peu. La séance dramatique et musicale donnée par des amateurs de la ville a rapporté à elle seule la somme de \$65. Les Révdes Sœurs gardent une vive reconnaissance aux dames organisatrices qui ont déployé un si grand zèle et un si grand dévouement en cette circonstance, c. mme aux nombreux et charitables visiteurs qui ont donné avec une générosité admirable. On se propose de commencer, dès cet automne, l'annexe qui permettra de recevoir un plus grand nombre de pauvres, d'infirmes et d'orphelines du diocèse. Le revenu du bazar ne couvrira pas encore les frais qu'entrainera l'exécution des travaux, mais les Révdes Sœurs comptent sur la divine Providence pour parfaire cet agrandissement devenu nécessaire, de leur maison de Rimouski.

—La retraite de MM les étudiants du Grand Séminaire est commencée le 22 août pour se terminer le 30. C'est le Rév. P. Rouleau, dominicain de St-Hyacinthe, et ancien élève du Séminaire, qui en est le prédicateur.

—La rentrée des élèves du Petit Séminaire aura lieu le 1er septembre.

—Le 18 août, à St-Octave de Métis, on a célébré avec grande solennité le 25ème anniversaire de l'arrivée du Rév. M. Chouinard comme curé dans cette paroisse. Le 17 au soir MM. les étudiants du Séminaire de Rimouski, des collèges de Sainte-Anne et de Memramcook qui appartiennent à la paroisse de Saint-Octave, ont donné une belle séance dramatique et musicale à laquelle assistaient M. le curé Chouinard, M le chanoine L. Rouleau, de l'Assomption de McNider ; le Rév. M. D. Morisset, des Trois-Pistoles ; le Rév. M. C. A. Collet, de l'Archevêché de Québec ; le Rév. P. Falardeau, dominicain, de Saint-Hyacinthe ; le Rév. M. A. Duval, de St-Joseph de Lepage ; le Rév. M. J. A. Leblanc, de St Gabriel ; le Rév. M. P. Brillant, de St Pierre du Lac, et un grand nombre de paroissiens de St Octave. A la fin de la séance M. le curé a félicité et remercié en termes appropriés les acteurs qui venaient de faire passer de si agréables moments à tous les assistants. La soirée s'est terminée par un magnifique feu d'artifice.

Le lendemain grand'messe chantée par M. le curé, avec diacre et sous-diacre. Au chœur il y avait plusieurs prêtres : la nef était rem-